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中国人民建设

银行广东省分行，

由領导带队，组成

四个工作组蹲点调

查研究以下问題：

（ 1 ）由一名副行

长和政治处干部、

业务干部共四人组

成的工作组到茂名

支行蹲点，研究基

层行应怎样开展政

治思想 工作 的 问

題。（ 2）由一名

副行长和业务干部

共七人组成的工作

组，到烏石电厂蹲点，硏究现場取消甲、乙

两方后，资金供应、经济核算等问題。另外

还蹲点硏究制度革命化中的其他一些问題。
（ 3 ）由一名副行长和一名科长分別组成两

个跑面的工作组，巡回检查和具体帮助各支

行更好贯彻全国分行行长会议精神，推动支

行的工作。（ 4 ）由审预算的干部组成工程

造价调查组，配合有关部门进行经济调查。
（根据报告材料整理）
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中国人民建设银行合肥支行毛主席著作

学习小组，最近学习了毛主席关于不断总结

经验的指示。毛主席指出：停止的论点，悲

覌的论点，无所作为和骄傲自滿的论点，都

是错误的。对照主席的敎导，用理论联系实

际的方法，他们检查总结了思想和工作， 肯

定了成绩，找出了问題，明确了方向。
几年来，合肥支行在人少、 事多、摊子

大的情况下，克服了困难，完成了基本建设

拨款监督任务，取得了一些成绩。在全省行

际之间三次评比中，得了三次第二名。这次

讨论中，同志们用不断革命精神，以高标准

要求自己，提出了一个问題：为什么连续得

了三次 “亚军”而不能当标兵？经过分析，
找到了问題所在：工作上还沒有鼓足干劲，
力爭上游，而是滿足现状，以 为已经到顶。
有人说： “一个人管几十个建设项目，能完

成任务就算不错了。”有的同志说： “我搞

建设银行工作已经十几年了，这个工作嘛，

还不是那一套。”也有人认为： “建设银行

工作內容复杂，要求又高，不容易做出成绩

来。”还有人说：“我们的工作搞得不比人

家差，就是总结沒有人家写得好，所以 沒有

评上标兵。”

学习了毛主席这段指示，我们才恍然大

悟。上述种种认识，正是毛主席所指出的那

些错误论点的具体反映，是我们安于现状，

不求上进的思想根源。它成了我们前进道路

上的一只拦路虎，必须扫除它，才能继续前

进。当前形势一片大好，社会主义革命高潮

和社会主义建设高潮来临。在这两个高潮面

前，如果我们仍然保留这些错误论点，在工

作上仍然因循守旧停滞不前，那就不能跟上

当前的大好形势，也就不能以实际行动促进

社会主义革命和社会主义建设事业的发展。
大家一致认为：必须坚持毛泽东思想挂帅，
坚持活学活用毛主席著作，抛弃一切形而上

学的错误论点，按照毛主席的敎导，不断地

总结经验，眞正做到有所发现、有所发明、

有所创造、有所前进。
（黄善章、汪仁裕）
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